



Una conmemoración por la vida, el compañero Carlos Urbina siempre entre nosotros

Riohacha, 25 de enero de 2025

Hoy conmemoramos el séptimo aniversario de la trágica desaparición de nuestro compañero, Carlos Roberto Urbina Martínez, como consecuencia de un accidente laboral, al derrumbarse la pared alta de un talud sobre el tractor en el que se encontraba trabajando.

Es también una fecha especial de reflexión para recordar a todos y cada uno de los compañeros fallecidos mientras desempeñaban su trabajo. Porque el ejercicio de la memoria, no solo honra a quienes ya no están entre nosotros, sino que es la base fundamental para construir un mundo laboral más seguro para todas y todos los trabajadores del mundo.

Con un profundo sentido fraterno, mantenemos viva por siempre la memoria de nuestros queridos compañeros y hacemos extensivo este sentimiento de hermanos a todas y todos los trabajadores para que apliquen de manera juiciosa, consiente y sistemática, las medidas de seguridad que se exigen para desarrollar las labores diarias en cada una de las áreas del complejo carbonífero, tanto en Mina, como en Puerto.

Recordemos que, aunque no hayan sido reconocidas aún por las leyes colombianas, las labores de minería pesada a cielo abierto que realizamos están clasificadas por las autoridades laborales internacionales como de alto riesgo, por tanto, debemos practicar a cada instante el auto cuidado.

Es una acción que protege nuestro bienestar de sufrir lesiones o fatalidades y cuida también a nuestras familias, quienes, en última instancia, son las más afectadas.

En memoria de todos nuestros compañeros que han perdido la vida en accidentes que jamás debieron ocurrir, renovamos nuestro compromiso sindical con la seguridad y la prevención. Hagamos de cada jornada laboral una oportunidad para mejorar y proteger nuestras vidas y las de quienes nos rodean. Sintracarbón jamás descansará en exigir a Cerrejón cada vez más y mejores medidas de seguridad, para el cuidado de nuestra integridad y nuestra vida.

Que el recuerdo de Carlos Roberto Urbina Martínez y los compañeros que ya no están nos inspire a ser más conscientes y responsables en nuestras labores diarias.

Continuemos unidos en este noble esfuerzo y mantengamos viva la memoria de nuestros compañeros a través de un trabajo seguro y una unidad sindical obrera combativa que vele por nuestra protección.

Con profundo respeto hacia sus familias y amigos, ¡por nuestros muertos, ni un minuto de silencio, toda una vida de combate!!!

Junta Directiva Nacional

Heli Arregocés Ibarra
Presidente

